
Martin Driller
Beitrag von „Bass_“ vom 13. Oktober 2008, 16:20

kann ich mir eigentlich nicht vorstellen dann würde er ja in 2 vereinen gleichzeitig spielen.
glaub nicht, dass das heb erlauben würde (verletzungsgefahr) hab gehört das er dort anständig
verdient.
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